
 

 

  

４月３０日例会◆卓話例会◆ 

産業カウンセラー石川弘子様を迎えて  

   《 ウェルカム握手 》 

  

    建部覚会員と卓話者の石川弘子様 

     《 会 長 報 告 》 

○ガバナー事務所 より 

・退会防止への取り組みに関するお願い 

・５月のロータリーレート １ドル＝１０２円 

○ＲＩ事務局 より 

・[ＲＩＪＯ－ＦＡＱ]2014－15 年度の会員増強目標入力

について 

              が届いております。   

    《  幹  事  報  告  》 

○ 例会変更 

・大和中ＲＣ 

５月 １日(木)  → 取り止め例会  

       （クラブ定款第６条第１節（C）による） 

６月２６日(木)  → 取り止め例会 

       （クラブ定款第６条第１節（C）による 

・海老名ＲＣ 

５月 ５日(月) → 法定休日につき休会 

５月２６日(月) → 夜間親睦例会 １９:００点鐘 

            中華料理 玲鈴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・海老名欅ＲＣ 

５月 １日(木) → 休会 

５月１５日(木) → 移動例会 大欅清掃 

             １２：３０～１３：３０ 

５月２２日(木) → 夜間例会１８：３０～２０：３０ 

５月２５日(木) → 移動例会  

    「えびなクリーン作戦」（東柏ヶ谷周辺の清掃） 

              が届いております。

  《 会 員 誕 生 》 

   
  内田清会員 おめでとうございます!！ 

 

   《未来の夢計画完了報告》 

    

  「交通事故防止啓発看板―飛び出しボーイ・ガールの

市内小学校、幼稚園、児童館などへの設置は全て終了いたし、

地区補助金委員会への報告も完了しました」と建部奉仕プロ

ジェクト委員長が報告。 
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    《 ス マ イ ル 》 

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹

事・笹生副幹事】…ゴールデンウィークの中間ですが、

皆様いかがお過ごしですか？ 本日は未来の夢計画完

了報告を建部委員長よろしくお願いします。 本日の

卓話、石川弘子様、どうぞよろしくお願いします。 

【原田孝一会員】…石川様、本日は卓話よろしくお願

いします。 

【建部 覚会員】…同業の石川弘子氏に卓話をお願い

しました。皆様、よろしくお願い致します。 

【山口光正会員・井上敏夫会員・飯田久夫会員・藤川

孝幸会員・鈴木八四郎会員・加藤元英会員】…内田さ

ん、誕生日おめでとうございます。お元気でお過ごし

ください。 これからも「舌戦」、楽しみにしています。

（Ｈ.Ｉ） 

【和田吉二会員】…山崎さん、いつも写真をありがと

うございます。 

【内田 清会員】…本日は誕生日祝いありがとうござ

います。 

【林 正博会員】…佐藤先生、御入会おめでとうござ

います。スマイル遅れましたが、今後ともよろしくお

願いします。 

    ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

     《 卓 話 》   

「メンタルヘルスケアについて」 

社会保険労務士・産業カウンセラー 石川弘子様 

 

企業内における様々な「うつ」についてお話くださいました。 

新入社員のうつ、昇格うつ、人間関係うつ、定年うつ、パワ

ハラ、セクハラうつ…どんな「うつ」も、早期発見により長

い療養に陥ることなく回復することができる。薬による治療

が可能となるケースがある。 

 ∞地区研修・協議会出席者の報告 ＰＡＲＴⅡ∞ 

                建部 覚会員 

私は部門別研修・協議会では、会員増強・維持・Ｒ家

族部門に参加しました。リーダー、サブリーダー各位

の講演は、およそ次のようなものでした。 

世界のロータリアン数は増加傾向にあるが、日本のロ

ータリアンは 10年間で 26％減少し、第 2780地区で

は28％減少している。途上国のロータリアンが増加に

より、世界全体の会員増加が見られがちだが、先進国

でもドイツ、イタリア、スイスなどは増加している。 

これらの国では、ロータリーの基本が維持され、知名

度が下がっていないのだ。私たちは増強を急ぎすぎて、

質の低下や、出席あるいはマナーの低下を招いていな

いだろうか。私たちは、一人ひとりの信用や信頼、週

に一回の例会を通じての情報交換、ロータリーの 

寛容性を再確認し、クラブを魅力あるものにしなけれ

ばならないであろう。基本が維持され、魅力あるクラ

ブは社会的にも認知され、自然と増強に繋がるのでは

ないだろうか。地区は増強に対して助言はできるが、

増強そのものはできない。増強は自クラブで自主的に 

考え、推し進めるしか方法はない。地区から言われた

から増強するのでは、面白くないし、実績には繋がら

ない。クラブ協議会やクラブフォーラムを通じて、会

員が共通の認識に立ってこそ、会員増強が可能になる。 

質疑応答では、こんな質問も出されました。 

Ｑ 私のクラブでは、Ｒ家族担当は親睦委員会の一部

としてとらえられています。なぜ、私たちが会員増強

の部門別研修・協議会に出席しているのですか。 

Ａ Ｒ家族とは、ロータリアンの家族はもちろんです

が、インターアクト、ローターアクト、各種の奨学生、

留学生、各クラブが関わっている青少年団体、退会し

たロータリアンなど、ロータリーに関わるすべての人

を指します。元ローターアクターや、元留学生、元会

員たちがロータリアンの一員となることは十分に考え

られます。しかし、Ｒ家族担当をどの分野に組み入れ

るかは、各クラブの自主性であり、考え方だと思いま

す。 

∞∞∞∞ トピックス ∞∞∞∞      

 

５月１日「たまには!?ゴルフを楽しみましょう」と。

＠大厚木桜コース。超接戦でした。 

  ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

ゴルフ中、陶山会員が「自分はセ・パ両リーグ３冠王」

と堂々と告白。「オンナごときに負けるな」を合言葉に

ゴルフを楽しんだのは、いいことでしょうに。セクハ

ラ、パワハラに続き、いまどきは、「ソーハラ」が問題

視されている、と今日聞いた話…。（や）                                                   

 


